
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1400/2019 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Zukunft des Athleten-
Clubs (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Kann der AC im Weisenauer Kulturheim bleiben oder ist eine andere Trainings- und Wett-
kampfstätte vorgesehen? 
 
Zwischen Baudezernat, Sportdezernat, der GWM und dem Athleten-Club Weisenau hat bereits 
ein gemeinsamer, sehr konstruktiver Termin zur Klärung der aufgeworfenen Fragen vor Ort 
stattgefunden. Aktuell wird eine Lösungsmöglichkeit in Ortsnähe zum derzeitigen Kulturheim 
geprüft. 
 
 
 
2. Bis wann erhält der Verein eine zuverlässige Antwort, wo er zukünftig beheimatet sein wird? 
 
Dies hängt von den weiteren Planungs- und Realisierungsabläufen ab und kann zum jetzigen 
Zeitpunkt noch nicht konkret genannt werden. Die Verwaltung steht hierzu jedoch weiterhin in 
engem Kontakt mit dem Verein.   
 
 
 
Mainz, den 23. September 2019 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


